Herzlich willkommen zur Charity-Gala der Johanna-Hertz-Stiftung. Der Einladung zu dieser Veranstaltung sind Sie gerne gefolgt: denn wo immer es um einen guten Zweck geht – Sie sind dabei.

Sie heißen **Herbert Bürstenbecher** und besitzen einen Autopflegedienst für Edellimousinen. Wer denkt, dass noble Fahrzeuge von den Eigentümern etwa auch nobel behandelt würden, der irrt gewaltig. Über den "Müll", den Sie tagtäglich entfernen, ließen sich wahrlich aufschlussreiche Geschichten schreiben!

Die Einladung zur dieser Charity-Gala haben Sie von Ulf Jablonski erhalten, der heute Nachmittag den Maybach seines Chefs zur Reinigung brachte (auf der Rückbank waren einige Blutspritzer!). So eine Charity-Gala, meinte Ulf, wäre nämlich eine prima Gelegenheit, neue Geschäftskontakte zu knüpfen, da sich hier viel reiches Volk tummeln würde. Als Ulf den Maybach später wieder abholte, hatten Sie doch glatt vergessen, ihm einen Zettel auszuhändigen, den Sie beim Reinigen des Maybach gefunden hatten. Das können Sie ja jetzt gleich nachholen. Schließlich geht bei Ihnen nichts verloren! Nicht einmal ein Zettel.

